

Los socialistas rechazaron el proyecto de urbanización después que el gobierno se quedará en minoría

La Calle Mayor nuevo motivo de enfrentamiento entre CiU y PSC

REDACCIÓN

El jueves, 21 de enero, a las 20 horas, tuvo lugar en el Ayuntamiento de La Roca del Vallès el primer pleno del año 2010. El año empieza movido. Aparte de los enfrentamientos normales entre el consistorio y el público -con la expulsión de **Josep Illa**- el pleno fue longevo y finalizó a las 2.30 horas de la madrugada.

Todos los puntos del orden del día fueron aprobados por la mayoría existente entre CiU y ERC. Estos fueron: Aprobación inicial del presupuesto municipal para el ejercicio 2010 de la plantilla del personal y la relación de los puestos de trabajo; aprobación provisional del proyecto de la modificación puntual del Plan General del PGOU sobre imprecisiones normativas y errores materiales; aprobación del convenio entre el Ayuntamiento de La Roca, Incasol y el Sr. Jaume Rovira Falguera para la ejecución de

un nuevo acceso y otros trabajos en la finca propiedad de este último; aprobación del convenio de cooperación entre el Departamento de Educación de la Generalitat de Catalunya y el Ayuntamiento de La Roca del Vallès, para la realización de las obras de construcción de un gimnasio en el CEIP Mogent; aprobación inicial del proyecto ejecutivo denominado proyecto básico y de ejecución de las nuevas oficinas de la policía local en la plaza del Ayuntamiento; aprobación definitiva del pliego de cláusulas administrativas generales de contratación de la corporación.

En el último surgió la sorpresa. Este decía: aprobación inicial del proyecto ejecutivo denominado proyecto de urbanización de la calle Mayor y un tramo de la calle de la Església. Por parte de CiU tuvieron que ausentarse **Manuel Álvarez** y **Marta Pujol**, por ser vecinos y **Montserrat Ametller**, por tener parentesco con algunos veci-



Xavier Solanas

Manuel Álvarez fue uno de los regidores que se ausentaron.

nos. Con lo cual la mayoría se redujo a 4 y el PSC ostentó la mayoría con 6 votos. Después de explicarse el proyecto, en el cual la calle Mayor y un tramo de la calle de la Església pasarían a ser peatonales, se pasó a votación. El

punto no fue aprobado por la mayoría del PSC. Con lo cual ha quedado pendiente la peatonalización de esta parte del municipio. El alcalde **Rafael Ros** acusó al PSC de dificultar la acción de gobierno. Por su parte **Miquel Estapé** argumentó que le parecía importante esta acción, pero no urgente. Estapé considera que hay otras actuaciones prioritarias en el municipio y que el punto presentado no lo era.

Dos días antes del pleno el PSC pidió un informe a la secretaria del Ayuntamiento sobre el deber de abstención de estos miembros del consistorio. La secretaria contestó argumentando que en el caso de la aprobación de un proyecto de urbanización el derecho de abstención es voluntario, aunque recomendable, y más teniendo en cuenta que se abriría un expediente de imposición de contribuciones especiales. En este caso recomendaba la secretaria que se abstuvieran del debate y de la votación al ser parte interesada.

El pleno terminó con dos mociones de urgencia presentadas por el PSC. En la primera se pedía convertir el Centre Cívic de Santa Agnès en recinto deportivo. En la segunda, pedían variar el proyecto aprobado de la escuela de La Torreta y transformar el gimnasio en un mini-pabellón. Ambas mociones no fueron aprobadas. *

FLASH VALLÈS

CDC DE VILANOVA DONA 400 KILOS DE POLLO A EL XIPRER. El pasado viernes, día 22, Convergència Democràtica de Catalunya (CDC) de Vilanova del Vallès hizo entrega a El Xiprer de Granollers de más de 400 kilos de pollo. La entrega la realizó el cabeza de lista de CiU, **Enric Torrents**, acompañado por miembros del comité local de este partido. La recogida de los alimentos es el fruto de la campaña "Convergència solidària", puesta en marcha por CDC de Vilanova.

CORTE DE TRAFICO EN MOLLET POR OBRAS. El Ayuntamiento de Mollet ha informado que el próximo domingo, día 31 de enero, no se podrá circular en coche por la Avinguda de Jaume I entre las ocho de la mañana y las seis de la tarde. Este corte de tráfico es necesario para las obras de soterramiento de un área de contenedores en esta calle.

URBANIZACIÓN DE UNA PLAZA DE SANTA EULÀLIA. El Ayuntamiento de Santa Eulàlia de Ronçana ha convocado este sábado, día 30, a los vecinos a participar en un taller participativo para la urbanización de la Plaza de Can Torras. Los vecinos podrán aportar sus propuestas de cómo quieren que sea la plaza y a partir de las mismas los técnicos elaborarán varios proyectos. En el mes de marzo está previsto que se presenten las propuestas resultantes.

LA LLAGOSTA COLABORA CON HAITI. El Ayuntamiento de La Llagosta, la Associació de Comerciants (ACIS), Animalets y La Llagosta Solidaria han creado una comisión ciudadana para recaudar fondos para Haití. La comisión La Llagosta per Haití, abierta a todas las entidades locales, realizará diversas actividades con el objeto de conseguir fondos para los damnificados por el terremoto que asoló el país antillano.

CONCURSO DE DISEÑO DE LA IMAGEN DE LA FIESTA MAYOR DE PARETS. El vecino de Parets **Miguel Martín Guillén** ha sido el ganador del concurso de diseño de la imagen de la Fiesta Mayor de Invierno 2010. El diseño de Guillén fue escogido en-

tre la veintena de diseños presentados. El autor de la imagen de la fiesta del 2010 recibió el pasado día 14, 500 euros por su trabajo.

ADECUACIÓN DE LÍNEAS ELÉCTRICAS EN LLIÇÀ DE VALL. La empresa eléctrica Endesa ha mejorado la red eléctrica de media tensión en la zona del Bosc den Codern de Lliçà de Vall, procediendo al soterramiento de parte de la misma. Según han informado fuentes de la empresa se han invertido 100.000 euros con el objeto de adecuar el centro de transformación para adecuarlo a la alimentación subterránea y se han renovado diversos tramos de línea con el desmontaje de una torre de hormigón y 3 postes de madera. También se han eliminado 200 metros de línea aérea que ahora cruzaban el río Tenes y la carretera.

MOLLET ENVIA 1600 EUROS PARA HAITI. La Comissió d'entitats solidàries de Mollet, formada por todas las entidades solidarias de la ciudad, consiguió reunir 1.600 euros en un acto que llevó a cabo el pasado fin de semana en la rambla de Balmes. Los organizadores de la iniciativa consideran muy positiva la cantidad de dinero obtenida y aseguran que la iniciativa se benefició de las actuaciones que la Colla Gegantera de Mollet y la entidad sardanista Tradicions i Costums estaban llevando a cabo de forma paralela en el mismo espacio coincidiendo con la celebración de la Festa Major d'Hivern de Mollet del Vallès.

INSCRIPCIÓN EN LOS CENTROS CÍVICOS DE MOLLET. La próxima semana se abre el plazo para inscribirse en el segundo cuatrimestre de la programación de actividades, cursos y talleres de los centros cívicos y culturales de Mollet del Vallès que organiza la concejalía de cultura y entidades de la ciudad. Los cursos empezarán el próximo 15 de febrero y finalizarán el mes de junio. Algunas de las novedades de este 2010 son el curso de introducción a la cultura y la lengua japonesa, varios cursos relacionados con la informática y el tratamiento digital de la imagen, así como diversos talleres musicales.